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Conselho Municipal de Saúde
de Capanema-PR

1 ATA 06/2025
2 Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, às quinze e trinta horas,
3 na sala de reuniões do Posto Municipal de Saúde de Capanema, reuniram-se os membros do
4 Conselho Municipal de Saúde, servidores públicos e representantes da sociedade civil para a
5 realização da reunião mensal. O Presidente Sílvio Carneiro iniciou a reunião, passando à ordem
6 do dia, para a seguinte pauta: 1.0. Dados Epidemiológicos de Mortalidade Infantil: A
7 Enfermeira Ana Carolina falou sobre o óbito infantil que tivemos, e que está na fase de
8 levantamento de documentos e prontuários, porém, as causas observadas preliminarmente
9 apontam para uma má formação cardíaca. 1.2. Vacinação: Dando sequência à reunião, a

10 Enfermeira Ana Carolina atualizou as informações sobre a Campanha de Vacinação contra a
11 Influenza, falou sobre as ações de vacinação nas escolas e apontou que a vacinação contra a
12 dengue, embora de forma lenta, está acontecendo no município. 1.3. Apresentação dos Ad
13 Referendum 1, 2 e 3: A Enfermeira Ana Carolina, com auxílio do presidente Silvio,
14 apresentaram os Ad Referendum, aos quais se remetem a: 1) Construção da UBS em São Luiz,
15 com valor previsto de R$ 1.000.000,00 reais; 2) Reforma da UBS do São Cristóvão, tendo como
16 valor do investimento de R$ 300.000,00 reais e 3) Saldo remanescente da Resolução SESA Nº
17 516/2025, no valor de R$ 135.000,00 reais, o qual será destinado para aquisição de veículo
18 utilitário para utilização no Centro de Saúde NIS-1. 1.4. Relatório sobre a Dengue: o
19 conselheiro Leoni Padilha e a agente de combate as endemias Jaqueline, apresentaram as
20 atividades realizadas no município, com seus determinados resultados. A ação destaque é o
21 recolhimento de 25 toneladas de pneus co descarte incorreto no município, ação essa que
22 promove a prevenção à saúde e remoção de futuros criadouros. 1.5. Informes sobre o contrato
23 do Hospital Sudoeste: as Enfermeiras Ana Carolina e Luciane apresentaram os pontos
24 abordados na reunião com a gestão, a respeito do Contrato com o Hospital, e apontaram que
25 está sendo elaborado pela Dra Keila, assessora jurídica, um novo documento, com as exigências
26 do município e responsabilidades da contratada. Como o processo ainda não foi finalizado, a
27 Enf Ana Carolina esclareceu que caso o Conselho tenha algum apontamento a ser incluído,
28 além dos já levantados em reuniões anteriores, ainda existe tempo hábil para isso. Informou
29 também que assim que o novo contrato estiver redigido integralmente, será marcada uma
30 reunião extraordinária somente para abordar esse assunto. 1.6 Discussão sobre o Plano
31 Municipal de Saúde: novamente com a palavra, Ana Carolina explicou sobre o Plano
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32 Municipal de Saúde, que está em processo de construção, e a importância da participação ativa
33 do Conselho nesse instrumento. Apresentou as ações já elencadas, e sugeriu que o Conselho
34 pensasse a respeito dos temas que ainda podem ser incluídos, considerando os próximos 4 anos.
35 A médica Bruna deu como sugestão a criação de um Ambulatório de Feridas, haja visto a
36 necessidade crescente entre os pacientes. Na sequencia, Ana Carolina apresentou para
37 deliberação as Diretrizes que irão compor o PMS: 1) QUALIFICAÇÃO DA ATENÇÃO
38 PRIMÁRIA À SAÚDE; 2) FORTALECIMENTO DAS AÇÕES DE VIGILÂNCIA EM
39 SAÚDE; 3) QUALIFICAÇÃO DA ASSISTÊNCIA FARMACÊUTICA; 4) QUALIFICAÇÃO
40 DA GESTÃO EM SAÚDE e 5) MÉDIA E ALTA COMPLEXIDADE.Por fim, Ana Carolina
41 apresentou a proposta de projeto da gestão, para a distribuição de kits maternidade às gestantes,
42 atreladas a participação nas reuniões e assiduidade nas consultas de Pré-Natal. Os conselheiros
43 mostraram-se satisfeitos com a ação, e irão contribuir com novas ideias. 1.7 Informes da
44 Secretaria Municipal de Saúde - 1.7.1. Aquisição de Fraldas Geriátricas para reposição
45 de estoques. A Enfermeira Ana falou que os estoques de fraldas geriátricas para distribuição
46 gratuita estavam zerados, em virtude dos atrasos na entrega dos insumos por parte da empresa
47 ganhadora do processo licitatório. A Secretaria adotou os trâmites legais, e felizmente, as
48 fraldas foram entregues. No momento, há quantitativo suficiente no estoque para suprir as
49 demandas. 2.0. Deliberação: 2.1. Ad Referendum 1, 2 e 3: Apresentados durante a reunião
50 do Conselho Municipal de Saúde, os três documentos foram aprovados sem ressalvas. 2.2.
51 Diretrizes do Plano Municipal de Saúde: após a votação dos membros, as Diretrizes foram
52 aprovadas por unanimidade 3.0 Assuntos Gerais. Com as deliberações aprovadas e sem novos
53 assuntos, encerro esta ata que segue assinada pelos participantes abaixo, na lista de presença
54 em anexo. Leoni Marcos Padilha; Jéssica T. Rech; Silvio Carneiro; Ana Carolina S. Bantle,
55 Jaqueline L. Fritzen, Samara Strassburg, Luciane C. Wunsch; Bruna G. Fuchter.
56 Findam-se as assinaturas.


